

Siegerehrung Weserhelden – Der Bremer Klimalauf VOL VIII



in Kooperation mit



PRESSEINFO

Siegerehrung Weserhelden 2018

Auszeichnung für die Sponsoren- und Kilometerjäger

Am 20. September 2018 waren 400 Weserhelden im Einsatz für Natur und Umwelt unterwegs! Die Schülerinnen und Schüler konnten vom Wesertower zum Sportgarten laufend, skatend oder radfahrend 5 bis 10,2 km-Strecken zurücklegen und anschließend mit jungen Werder-Spielern noch weitere Bonusrunden laufen. Nun fand die Siegerehrung der Weserhelden im Postamt 5 statt. Der Sportgarten e.V. hat mittlerweile zum 8. Mal die Weserhelden mit Unterstützung u.a. von WERDER BEWEGT- LEBENSLANG und dem Bündnis für eine lebenswerte Stadt- grünes Bremen den Bremer Klimalauf veranstaltet. Die Partner aus Sport, Bildung und Umwelt kooperieren über das Medium Sport in dem Bestreben, Jugendliche für die Themen Klimaschutz und Auswirkungen des Klimawandels in ihrem eigenen Umfeld, aber auch für die weltweiten Zusammenhänge zu sensibilisieren.



Weserhelden aus der Oberschule im Park

Die besten Sponsorenjäger sind ganz eindeutig die Kinder der Grundschule am Pulverberg aus dem 3. & 4. Jahrgang. Sehr starke Kilometerjäger hatte die Jahrgangsstufe 5.-7. Klasse aus der Gesamtschule Mitte mit jedem km haben die 12 Schülerinnen und Schüler eine große Spendensumme erlaufen. Als beste Klasse der SEK I konnte die 6a aus der Helgolander Str. ausgezeichnet werden. Neben Klassenpreisen wurden den besten Sponsoren- & Kilometerjäger Urkunden und Preise ausgereicht.

Besonders motiviert waren Salome Lilienthal (3a) und Oscar Jehle (4a) von der Grundschule am Pulverberg als beste Sponsorenjäger ihres Jahrgangs. Die meisten Kilometer der Grundschule am Pulverberg legte Nour Shedid aus der Klasse 4a zurück.

Top Sponsorenjäger der OS Helgolander Str. ist Sören Vogt aus der Klasse 5a. Hannah Donk und Jaqueline Hansel waren besonders sportlich unterwegs und sind jeweils 35km entlang der Weser für den guten Zweck gelaufen.

Die Erlöse der Weserhelden sind für die Renaturalisierung einer Bremer Brachfläche in Zusammenarbeit mit Werder BEWEGT sowie zur Unterstützung von Jugendlichen in Bremens Klimapartnerstadt Durban/Südafrika bei ihrem Engagement für Sport und Umwelt bestimmt. Insgesamt konnte eine Spendensumme von 5645,42 € erzielt werden.

Die Weserhelden leisten einen Beitrag, getreu dem Motto „Kleine Schritte – große Wirkung“. Wir bedanken uns bei allen Partnern und Preisstiftern, die den Klimalauf unterstützt haben und natürlich bei allen Weserhelden für das großartige Engagement.



Weserhelden mit ihren Preisen aus der Schule am Pulverberg und der Oberschule Helgolander Str.

Siegerehrung Weserhelden – Der Bremer Klimalauf VOL VIII

Veranstalter



in Kooperation mit



Unterstützt wird die Veranstaltung außerdem vom Ortsamt West, Echt Walle, dem Überseestadt Marketing, der deutschen Klimastiftung, dem Controlling Ausschuss Walle, der Partnerschaft Umwelt, dem BUND, der Umwelt Bildung Bremen und dem Partnerschaftsverein Bremen-Durban e. V. sowie mäding pa. und Halöver. Medienpartner sind Radio Bremen Vier und der Weser Kurier.

Mit Sachpreisen unterstützen die Medienpartner, SV Werder Bremen, Naturkost Kontor Bremen mit fairen Bananen und Bio-Äpfeln, Cinespace Bremen, Überseemuseum Bremen, Klimahaus Bremerhaven 8° Ost, Kaefer, GOP. variété-theater, Blue Tomato Shop Bremen, Alliance BMX, Etage Bremen Tanzschule, Halöver, AOK, Universum Bremen, Hafenumuseum, Schwarzlichthof, Hafenummel und Hafen Revue Theater uva. mehr geben weitere Sachpreise.

Weitere Auskünfte:

www.weserhelden.com

Sportgarten e. V. - Hanns-Ulrich Barde

kontakt@sportgarten.de

0421- 75808